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食 事 時 間

会 長 ひ と 言

Good＆news
①水星逆光について
　・予想してた通り厳しかったですね。
　・�なんと岸田さん不出馬に始まりオリンピッ
ク、最後には台風10号

　・�始まりと終わりが厳しいように感じられま
した。

　・�また色んな星回りの情報が有れば情報はお
伝えします

②�日本農業新聞（全国紙）より取材を受けて1回目
が届きました、また『佐木島楽園計画』とし
て目指す夢の部分につきましても後日掲載さ
れる予定です。
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行動しよう、未来のために。＝変革に取り組もう＝
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本日のプログラム（9月11日） 次回のプログラム（9月28日）

FMみはら局長　増原　進様
「耳から入る広告 ラジオCMについて」 月見家族例会

・先付け　筑前煮
・造り　ハマチのお造り

・揚物　一口白身フライ　　
　　　　サラダ　卸しポン酢

・御飯　白御飯
　香の物　一色
　汁物　冷麦



③�NHK広島の夕方放送『お好みワイドひろしま』
への生放送が決定いたしました。
　�放送日は9月18日（水曜日）18時30分頃らしい
　�リハーサルは9月10日昼以降予定
　�https://www.nhk.jp/p/okonomi-hiroshima/ts/
N582XX6G98/plus/
④�373.farmの圃場にて第二号ハウスの棟上げが
完了致しました。
　�今後、完成後は佐木島ビレッジとして観光農
園、産直市場、キャンピンググランピング、
レストラン等の施設になります。
　�（政策金融公庫借入決定済）

⑤�9月19日上下町の新規参入農業就労者の見学が
JA全農広島と一緒に来られます。
　�株式会社エムセックとしてコンサルの受注を
目指します。
⑥�373.farmの市内学校への体験学習の対応状況
　�4月26日に鷺浦小学校さんの春の遠足にアスパ
ラ収穫体験に来て頂きそれが中国新聞に取り
上げて頂きそれ以降市内学校の体験学習依頼
が増えています。
　・�附属小学校3年生　担任先生が取材に来られ
教育教材を作られて生徒へ授業を行う新しい
授業スタイル構築に協力させて頂きました。

　・�第二中学校の2年生が収穫体験予定でしたが
台風10号の影響で中止になりました。

　　�次回はアスパラを提供して校内で料理レシ
ピ大会を開催予定で企画中です。

⑦�会増強のミーティング後のアクションは如何
でしょうか？

幹 事 報 告

【本日の配布物】
　なし
【回覧】
　・今後の例会出欠確認
　・地区大会出欠表
　・全国空港RCフォーラム　出欠表
　・ロータリーの友�9月号
【お知らせ】
　・�ロータリーの友電子版�9月号は、各自ID・
パスワードを入れてご覧ください。

　・�本日例会終了後　9月理事会を開催いたしま
すので、理事、役員の皆様よろしくお願い
します。

卓 話 時 間

卓話者紹介　近藤一也会員



赤い羽根共同募金のご協力について

東広島市社会福祉協議会
� 会長　冨永 　嘉文様
� 地域福祉課　係長　山本 公仁子様
� 高屋地区担当　奥田 　玲奈様

　ご紹介いただきました冨永です。4月に東広島
市社会福祉協議会会長に就任し、併せて東広島
市共同募金委員会の会長を務めております。本
日はお招きいただき、貴重な時間を頂戴して共
同募金へのご協力をお願いする機会をいただき
感謝申し上げます。

　まずもって、広島空港ロータリークラブが30
周年を迎えられましたこと、心からお慶び申し
上げます。
　本日こうした機会をいただいたのですが、広
島空港ロータリークラブは例会場所もクラブ事
務局も三原市に在るのにどうして東広島市共同
募金会が行くの？三原市が怒らないの？と疑問
に思いました。経緯を尋ねたところ、2020年に

近藤さんから「赤い羽根共同募金の使途などに
ついて話をしたらどうか」というご提案をいた
だいたようです。それ以来毎年募金の協力はも
とより、サロングッズの提供などもいただいて
おり、改めて感謝申し上げる次第です。
　先ほどご紹介いただきましたように、私は
2012年・2013年の2年間、広島空港ビルディン
グと広島エアポートホテルの社長を務めました。
2013年は広島空港開港20周年で、それを記念し
て広島空港ロータリークラブから「広島空港を
もっと潤いのある空間にしよう」とオブジェをご
寄贈いただき、空港ビルの3階に設置させていた
だきました。大変立派なもので、その節は大変
お世話になりました。ありがとうございました。

　これも先ほどご紹介頂きましたが、その後尾
道市副市長を8年間務めました。旧尾道市には尾
道ロータリーと尾道東ロータリーの2つのクラブ
があり、副市長2人がそれぞれのクラブに所属す
ることになっており、私は尾道東ロータリーに
所属しておりました。今日この会場に参りまし
て、SAAの方の赤い襷を目にして尾道での例会
を懐かしく思い出しました。
　赤い羽根共同募金は10月1日から始まります。
市町の募金はいったん全額が県の募金会に集め
られ、それぞれの募金額の約50％が市町に還元
され、約50％は県内の広域的な福祉活動に使わ
れます。東広島市では様々なサロン活動やこど
も食堂、地域食堂の支援に使われます。こうし
た活動はそもそもボランティア活動として行わ
れていますが、少しでも充実したものとなるよ
う支援しています。また近年では地域福祉活動
が地域活性化につながるという観点もあり、住
民自治協議会の活動支援にも使われています。
　ロータリークラブは世界一の社会貢献組織、
ボランティア活動団体ですから、様々な団体に、
様々な形で直接支援を行っておられるわけです
が、本日は一ロータリアンとして共同募金にご
協力いただければ幸いです。カープとサンフレッ



チェの優勝の願掛けの意味も込めてご協力をお
願いいたします。

　東広島市社会福祉協議会　地域福祉課で今年
度から係長をしております山本です。
　昨年度までは高屋地域の担当をしておりまし
た。今年度は高屋地域担当が奥田に代わってお
りますので、後ほど奥田にも挨拶をしてもらお
うと思います。
　いつも広島空港ロータリークラブさん、そし
て近藤様には大変お世話になっております。冨
永会長よりお話しをさせて頂いた通り、2020年
にロータリークラブさんで赤い羽根共同募金の
使い道についてお話をさせて頂いたことをきっ
かけに、毎年、ご協力頂いております。ありが
とうございます。
　配布しております「生活支援コーディネーター
が地域づくりのお手伝いをします！」の資料で
は、旧市内の地域担当者の紹介をしております。
東広島市内には、黒瀬・福富・豊栄・河内・安
芸津の支所（地域担当者）もあります。東広島市
域のチラシを作成予定ですので、完成しました
ら周知させて頂きたいと思います。
　また、こども食堂・地域食堂の一覧をお配り

しておりますが、今年度から東広島市社協の新
規事業となっております。こども食堂・地域食
堂支援ついても赤い羽根共同募金が充てられて
います。
　本日は共同募金にご協力頂きましてありがと
うございました。今後ともよろしくお願いいた
します。

　今年度から高屋地域を担当しております奥田
と申します。
　私は、今回初めて広島空港ロータリークラブ
様の例会に出席させていただきました。お招き
いただきありがとうございます。
　日頃から地域でお世話になっている方々のお
姿も見られ嬉しく思います。また、本日がはじ
めましての方々もおられますが、ここでお会い
できたこともご縁かと思いますので、ぜひ顔を
覚えていただけると幸いです。
　本日は、赤い羽根共同募金へのご協力をいた
だきまして、誠にありがとうございました。
　ロータリークラブの皆様の思いを地域の方々
へしっかりとお届けしていきたいと思います。
今後ともよろしくお願いいたします。






